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La mia giornata al c.r.e. Saltabanco 2020  

 

 Data  dal 13 luglio al 17 luglio  

 La giornata è stata…  media 9,36 % 

 Mi sono divertito…   media 9,39 % 

 I giochi mi sono piaciuti…  media 9,39  

 I laboratori mi sono piaciuti…  media 9,50 % 

 Il pranzo mi è piaciuto…  media 9,21 % 

 Le pause sono state soddisfacenti…  media 9,69 % 

 Il rapporto con gli animatori è stato…  media 9,53 % 

 Il rapporto con i miei compagni di cre è stato…  media 9,65 % 

 

La media è stata considerata valutando le preferenze ricevute sul questionario 

che andavano dal punteggio basso 1 al punteggio massimo 10. Da queste medie 

sono stati eliminati i più e i meno per ovvie ragioni di calcolo, non abbiamo 

riportato gli scritti perché diventava un documento troppo lungo da osservare e 

considerare nel suo insieme. L’inizio del CRE è stato il 13 luglio dalle ore 8,00 alle 

ore 17,30 e la conclusione della prima settimana il 17 luglio alle ore 17,00. 

Bambini presenti per tutta la settimana sono stati mediamente 16(qualche 

assenza per motivi familiari specifici), gli animatori sono stati tre, Anselmini 

Andrea, Bresciani Luca, Fontana Irene. Accompagnatrice di una bambina 

un’educatrice di una cooperativa e Mascia Vanessa che aiutava durante la 

giornata. All’occorrenza Casanova Giancarlo al mattino e durante il giorno. Per le 

pulizie Cerlini Graziella con la supervisione di Marelli Tomasina. Il luogo dove si è 

svolto il CRE è stata la sala civica e la scuola primaria di Cellatica, funzionali in 

tutti i suoi aspetti, sia ludici che per il resto. La media delle risposte dei bambini è 

stata il 9,46%. La media è migliorata rispetto alla prima e alla seconda 

settimana. Il pranzo in questa tornata è stato il punto meno apprezzato, pur 

avendo una media oltre 9 punti su 10. La condivisione metodologica e una 

particolare collaborazione tra gli educatori/animatori ha migliorato il rapporto tra 

i bambini e nell’insieme i giochi proposti, i laboratori e nel suo insieme la 

giornata. Si inizia a stabilizzarsi un cre che Saltabanco ritiene importante perché 

è la prima volta che lo si propone a Cellatica. Importante perché il territorio può 

conoscere quello che possiamo offrire come associazione. 

Per Associazione Saltabanco APS, Casanova Giancarlo.  


